

Le Pape François nomme Cardinal l'archevêque de La Havane



La Havane, 2 sept. (RHC).- Le Pape François a nommé Cardinal l'archevêque de La Havane, Mgr Juan de la Caridad García.

Ce dernier fait partie des 13 nouveaux cardinaux qui seront présentés officiellement au Vatican le 5 octobre prochain.

Au cours de la messe de dimanche, le Pape a en effet annoncé la création de 13 cardinaux dont 10 électeurs en cas de conclave.

Mgr Juan de la Caridad García a été investi archevêque de La Havane en mai 2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/200764-le-pape-francois-nomme-cardinal-larcheveque-de-la-havane>



Radio Habana Cuba